

PRINCIPAL FIRMA DE CAPITAL DE RIESGO CHILENA:

# Kayyak Ventures llega a México y suma socio local para liderar oficina

**"Era sueño que teníamos hace tiempo y que nos acerca a nuestra visión de ser una firma de *venture capital* latinoamericana", dice Andrés Pesce, CEO y *partner* del fondo impulsado por la familia Ibáñez Atkinson. La operación estará a cargo de Manuel Sescosse, quien cuenta con amplia experiencia en empresas respaldadas por capital de riesgo en EE.UU. y México. **MARISA COMINETTI****



**Manuel Sescosse**, socio y líder de la operación en México.



**Andrés Pesce**, CEO y *partner* de Kayakk Ventures.

**"S**iempre fue parte de nuestra estrategia abrir México para cimentar el puente Cono Sur-México", afirma Andrés Pesce, CEO y *partner* de Kayyak Ventures, sobre la internacionalización de la que es considerada la mayor firma de capital de riesgo privada del país y que nace hace cinco años a partir del *family office* de la familia Ibáñez Atkinson.

Esto, luego que el *venture capital* oficializara esta semana el inicio de operaciones en el mercado azteca, algo en lo que venían trabajando desde principios de año. Para ello, el fondo sumó como socio a Manuel Sescosse, quien será el encargado de liderar la oficina establecida en Ciudad de México. Con una amplia trayectoria como operador de empresas respaldadas por capital de riesgo en Estados Unidos y México, Sescosse hasta hace unos meses era el CFO en Platzi, y cuenta con experiencia de emprendedor al haber sido cofundador de las *startups* H+Hospitals y Altia Health. Además posee un MBA de la escuela de negocios de Berkeley y una maestría en Salud Pública de la misma universidad.

"Nos preparamos bien y buscamos la persona adecuada con tiempo para sumarlo el equipo como socio. Estamos muy contentos porque era un sueño que teníamos hace tiempo y que nos acerca a nuestra visión de ser una firma de VC latinoamericana", precisa Pesce. Y recalca que la apertura de esta oficina "se cimienta sobre la convicción de que una mirada integrada México-Sudamérica abre un gran espacio de oportunidad para nuestros emprendedores. La capacidad de ayudar a compañías latinoamericanas a crecer en México mejora sustancialmente nuestra propuesta de valor y expande el potencial de crecimiento de nuestra firma. A su vez, nos permite detectar las mejores oportunidades en ese gran país desde una perspectiva local".

Por su parte, Sescosse señala que después del *boom* de inversión en *startups* entre 2020 y 2021, la región ha entrado en una fase de consolidación y madurez para el ecosistema. "Los emprendedores latinoamericanos requieren acceso al capital de riesgo para continuar creciendo y generando nuevos productos. Justo esa es nuestra apuesta: permitirle a los mejores emprendedores tomar riesgos para probar soluciones que nos lleven al desarrollo y mejorar calidad de vida de nuestra región".

Actualmente, Kayakk invierte en *startups* latinoamericanas y fundadores latinos en otras geografías. Su foco son aquellos emprendimientos de base tecnológica que buscan resolver los principales problemas sociales y ambientales de la región, de manera escalable, competitiva y sustentable. Para ello sus inversiones se basan en tres vectores de impulso al progreso: eficiencia de recursos (relacionados a sustentabilidad), acceso (vinculado a calidad de vida) y productividad (ligado a la digitalización y generación de empleos de calidad) que cruzan diversas industrias y sectores.

A la fecha, la firma cuenta con un portafolio de 26 *startups*, incluyendo las chilenas Xepelin, Galgo, AgendaPro, Fracttal, Enerlink, además de la mexicana Fairplay, entre otras.